



2月

ばななぐみだより

2019. 2
末長こぐま保育園

2月になりました。ばななぐみでは、冬の寒さにも負けない子どもたちの元気な声と笑い声が響き渡っています。言葉数も増えてきて、遊びの中では「いっしょにしょ?」「おててつなご〜」など、友だちを誘い合うやりとりが心ほっこりします♡

一人でこんなことできるの！お友だちとこんな会話してる〜と毎日成長していく子どもたちにワクワクしています♪ばななぐみも残り少しとなりましたが、元気に過ごしていけるよう楽しく見守っていきたいと思います。

・泣いている友だちがいるとみんな集まってきて「どうしたの?」とヨシヨシしてあげる(*^-^*)

・絵本やパネルシアターのおばけと鬼が怖い…けど好き!

・階段の上り下りでは、「がんばーれ!」とお友だちを応援してあげる♪

・給食では、「ぴかぴかになったよ〜」とその場にいる保育者全員に綺麗になったお皿を見てもらいたい!



・手洗い場では自分で蛇口をまわして、ペーパーも取りたい!

☆何でも自分でしたいお年頃です(▽)



ばななぐみあるある

《ばななぐみの、こんなことあるある〜という日常を紹介します》

・みんなの前でお返事や名前を聞くと照屋さんが多い(*^^*)

・ボーダーの服の友だちを見つけると「しましまいっしょだね〜」と喜んで話す◎

☆“いっしょ”を見つけるのが得意です♪

おにはそと

ばなな組でも節分を行いました。クラスのなかで鬼のお面製作や豆まきのうた、鬼のパンツなどかわいい鬼とは親しんでいた子どもたちですが、“鬼はこわいもの”というイメージをすでに持っていたお友だちもいたようです。「おにはそと〜」の鬼退治の言葉と共に新聞紙を丸めて作った豆を投げ豆まきごっこも楽しみました♪

そして迎えた節分当日...鬼が登場すると「キャー!!」「こわいよ〜」と大騒ぎの子どもたち!!子どもたちの大きな声に鬼も慌てて逃げていきました。

数日たった今でも、「鬼さんきたね」「もうこないかな?」と話題に上がり、ドキドキと警戒中の子もいますが、季節の行事を楽しめたようです♪



2さい おめでとう♡



懇談会・親子であそぼうふれあい会

懇談会ではお子さんの成長や素敵な姿のお話を皆さんと一緒に共有でき、改めてばなな組スタートの頃からのお子さんの成長を感じることができ嬉しく思いました。懇談会の内容で分からないことがありましたら、いつでも声を掛けてくださいね。

ふれあい会では普段の保育の中でお子さんが好きな活動を盛り込みました。いつも通り楽しむ子、少し緊張する子、おうちの方に甘える可愛らしい姿など、それぞれでしたね。どのお子さんもおうちの方と一緒に遊ぶことができとても嬉しそうな姿が印象的でした。

お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。